

ESCENARIO FIJO EN MORERAS

PROPUESTA DEL CONSEJO LOCAL
DE LA JUVENTUD DE VALLADOLID

Presupuestos participativos 2020
Zona centro

introducción

El presente proyecto ubicado en la zona de Moreras está enfocado en generar una propuesta que permita, la **realización de un escenario fijo para eventos musicales, espectáculos o conciertos**; para garantizar la realización de este tipo de actividades de gran impacto para la juventud.

Con esta propuesta se logrará **mejorar el ocio saludable** de la ciudadanía de Valladolid, destinando un espacio para la realización de eventos, **sin la necesidad de instalar escenarios en cada ocasión e invertir recursos económicos y esfuerzos en los traslados de material**.

Lo que se propone es la construcción de un escenario fijo, tipo anfiteatro, construido con **materiales que puedan ser resistentes** a los fenómenos meteorológicos y al desgaste natural (por ejemplo hormigón) y **con una o varias salas en su interior** en las que se pueda extraer un punto de luz y guardar el material que sea necesario para su uso.



objetivos

Establecer un espacio fijo para realizar actuaciones.

Instaurar una zona segura para su utilización en eventos futuros.

Fomentar espacios seguros y atractivos destinados a la juventud.

Incrementar la participación y la motivación de eventos entre los jóvenes.

justificación

El objetivo principal que persigue este proyecto es la **incorporación de un escenario o anfiteatro inamovible** en una zona de Valladolid. Moreras es el principal lugar para llevar a cabo esta propuesta ya que es una **zona muy frecuentada por la juventud**. Es por ello que en este escenario se pretende ofrecer **diversas actividades que fomenten la participación, y desarrollen un ambiente seguro entre los jóvenes**.





A lo largo de estos últimos años se han venido realizando mejoras en la zona de Moreras, convirtiéndola aún más en un **punto lúdico** y apto para la realización de cualquier actividad al aire libre, reuniendo puntos para la **realización de ejercicio y el ocio y recreo**.

Por otro lado, de esta manera se podrá dar solución a las problemáticas que se tienen a la hora de realizar eventos musicales como conciertos, espectáculos de magia, bailes de academias, etc..

El formato de este proyecto se adecua al **interés de nuestro público objetivo, la juventud**. A través de la **expresión artística** buscamos motivar la participación de los/as jóvenes y fomentar el **pensamiento crítico** acerca de cómo nuestro estilo de vida perjudica al **medio ambiente**.

Se ha elegido la ubicación el **Parque de Moreras** por su accesibilidad (centro de la ciudad), su entorno de naturaleza y por ser un espacio abierto que invita a la colaboración de un número más amplio de personas.

Desde el **Consejo trabajamos con y para jóvenes**, por ello estas actividades están planteadas con visión a la satisfacción de los intereses de la juventud, con una **metodología creativa y motivadora**, manteniendo la línea de actuación del Consejo de realizar actividades de **ocio alternativo y saludable**.